



# PROYECTO DE DECLARACION

# La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de

# **Buenos Aires**

### **DECLARA**

Su beneplácito por la conmemoración el 88° aniversario del Club Juventud Unida de la localidad de Veinticinco de Mayo, que se celebra el próximo 27 de Septiembre.

Doorde Mr. Al RUNDRA LORDEN
Voogreskienie III
H.C. Dipulados Pola, Ba, Aa.





## **FUNDAMENTOS**

Rica y entrañable es la historia del Club Juventud Unida de 25 de Mayo, conocido afectuosamente como "La Villa". Y como toda historia con peso propio, debemos remontarnos a sus orígenes, en el año 1937, cuando un grupo de jóvenes visionarios, llenos de entusiasmo, pasión y un amor genuino por el fútbol, comenzaron a dar forma a lo que entonces era apenas una idea: la creación de un club que los represente, que les dé identidad y que los contenga.

El 27 de septiembre de aquel año, ese sueño colectivo se convirtió en realidad: nació oficialmente el Club Juventud Unida. Inspirado en los colores y la pasión del Club Atlético Boca Juniors, y motorizado por una comunidad que encontraba en el deporte una forma de unión, Juventud comenzó a crecer desde el barrio y para el barrio. Las primeras reuniones se daban en el almacén del señor Rocco, ubicado en las calles 16 y 24, donde aquellos muchachos compartían tardes de charla, de partidos escuchados por radio y de relatos sobre las recordadas "excursiones futbolísticas" que los llevaban a jugar en localidades vecinas como Valdés, Malaguita o Pueblitos.

Desde entonces, "La Villa" fue tejiendo su identidad. Primero con esfuerzo, después con organización, y siempre con el respaldo de su gente. Porque si hay algo que distingue a Juventud Unida es su capacidad para crecer desde abajo, con humildad, pero con determinación. Cuando aún no contaban con una sede propia, las comisiones directivas de aquellos primeros años redoblaron el compromiso y comenzaron a construir, con sus propias manos y la colaboración





del municipio, los ladrillos con los que levantaron su casa, en la intersección de las calles 14 y 24.

Este proceso de autogestión es un ejemplo vivo de lo que se puede lograr con convicción y comunidad. No hubo inversión millonaria ni empresas constructoras, pero sí hubo esfuerzo, hubo vecinos comprometidos, hubo madres, padres y jóvenes que pusieron el hombro —y muchas veces recursos propios— para levantar una institución que hoy, con 87 años de historia, sigue de pie y más viva que nunca.

Pero Juventud no es solo fútbol. Juventud es también contención, afecto, encuentro. Es la merienda servida con amor por madres que entienden que alimentar también es educar. Es la escuelita que forma deportistas y ciudadanos. Es la sede donde decenas de niños y niñas encuentran un espacio de pertenencia, y es el campo de juego donde, cada domingo, familias enteras se reúnen para compartir mates, abrazos, charlas y esa pasión que no se explica con palabras.

Hoy el Club Juventud Unida no se define por sus tribunas —que aún no tiene—ni por sus grandes instalaciones —que tal vez algún día lleguen—, sino por algo mucho más valioso: su gente. Esa comunidad que ha sostenido durante más de ocho décadas una institución barrial que es símbolo de inclusión, esfuerzo y solidaridad. Como decía uno de sus fundadores, Don Alfredo Miglierini, "lo mejor que tiene Juventud Unida es su gente", y esa máxima sigue siendo hoy el pilar fundamental sobre el que se construye su presente y se proyecta su futuro.





En septiembre de 2024 el club celebró con orgullo su 87° aniversario, con la participación de vecinos, dirigentes, socios y autoridades locales. Una jornada que fue mucho más que un festejo institucional: fue la reafirmación del rol vital que cumple Juventud en el entramado social de 25 de Mayo. En palabras del propio intendente, se trata de una institución que "forma personas, promueve valores y le da sentido al barrio", algo que ninguna obra material puede reemplazar.

Por todo ello, y entendiendo que el deporte y la vida en comunidad son pilares para una sociedad más justa, solidaria y unida, solicito a mis pares que acompañen con su voto esta iniciativa, en reconocimiento a la labor incansable del Club Juventud Unida de 25 de Mayo, en el marco de sus 88 años de historia. Porque apoyar a Juventud es también apoyar la cultura del esfuerzo, de la

inclusión y del trabajo colectivo.

Vicepresidents III

H.G. Diputados Pola Ba. As.